De:

Envoyé: vendredi 9 janvier 2009 19:13

À: Geipan

Objet: RE: Observation et photographies d'un phénomène lumineux étrange (Suisse)

Bonjour,

Merci de votre réponse,

En fait il semble très probable qu'il s'agissait de ballons lumineux utilisés pour éclairer la piste lors du 1er janvier.

C'était la première fois que nous voyions cela.

Le mystère semble donc résolu.

Merci pour tout,

Subject: Observation et photographies d'un phénomène lumineux étrange (Suisse)

Date: Fri, 9 Jan 2009 10:06:22 +0100

From: geipan@cnes.fr

Bonjour,

Bonjour,

Nous avons bien reçu le compte-rendu d'observation relatif à votre observation du 1er janvier 2009 faite en Suisse, et nous vous en remercions;

Malheureusement, seules les observations sur le territoire français sont prises en compte par le GEIPAN. Cependant votre témoignage pourra venir alimenter une base de données à titre informatif.

Cordialement,

GEIPAN

Centre National d'Etudes Spatiales 18 Avenue Edouard BELIN 31401 TOULOUSE CEDEX 1

Tél: 05.61.27.48.01 - Fax: 05.61.28.31.82

-----Message d'origine-----

De:

Envoyé: vendredi 2 janvier 2009 18:29

À : Geipan

Objet : Observation et photographies d'un phénomène lumineux étrange

Bonjour,

Ma famille et moi avont récemement été témoins d'un phénomène lumineux pour le moins étrange.

Nous avons remplis le questionnaire GEIPAN et joint de nombreuses photographies, dans l'espoir d'avoir peut-être un éclaircissement sur ce que nous avons vu, et de savoir si d'autres personnes l'ont également observé.

Merci beaucoup,

check out the rest of the Windows Live $^{\text{TM}}$. More than mail–Windows Live $^{\text{TM}}$ goes way beyond your inbox. More than messages

Invite your mail contacts to join your friends list with Windows Live Spaces. It's easy! Try it!